

# Datenschutzhinweise nach Art. 13 DSGVO für den Versand von Informationsmailings

*(English version below, the German version is legally binding)*

Informationen nach Art. 13 DS-GVO Verantwortlich im datenschutzrechtlichen Sinne:

## **Verantwortlicher**

Präsident der Universität Erfurt: Prof. Dr. Walter Bauer-Wabnegg,

Postanschrift: Universität Erfurt (Campus)

Nordhäuser Str. 63

99089 Erfurt

Tel.: +49 361 737-5000

E-Mail: [praesident@uni-erfurt.de](mailto:praesident@uni-erfurt.de)

Innerbetriebl. Verantwortliche: Willy Brandt School of Public Policy an der Universität Erfurt, Lena Kiesewetter, [publicpolicy@uni-erfurt.de](mailto:publicpolicy@uni-erfurt.de)

## **Datenschutzbeauftragte**

Anabell Köhler

Tel.: +49 361-737-5007

E-Mail: [datenschutz@uni-erfurt.de](mailto:datenschutz@uni-erfurt.de)

Zweck der Datenverarbeitung und Folgen der Nichtangabe der personenbezogenen Daten

## **Verarbeitete Daten bzw. Datenkategorien**

- Kontaktdaten: E-Mail-Adresse

**Empfänger:** Willy Brandt School of Public Policy an der Universität Erfurt: [publicpolicy@uni-erfurt.de](mailto:publicpolicy@uni-erfurt.de) durch CleverReach GmbH & Co. KG (siehe Folgendes)

Wir verwenden Ihre im Zuge der Anmeldung für Informationsmailings zum Master of Public Policy erhobenen Daten nur, um Ihnen die angefragten Informationen per E-Mail senden zu können. Ohne diese Pflichtangabe können wir Ihnen keine Informationsmailings zusenden.

## **Rechtsgrundlage:**

Ihre Einwilligung (Art. 6 Abs. 1 lit. a DS-GVO).

## **Wie werden die Daten verwendet?**

Durch die Eingabe und Bestätigung Ihrer E-Mail-Adresse zur Anfrage von Informationsmailings wird Ihre E-Mail-Adresse im Auftrag der Universität Erfurt durch den Mailing-Provider CleverReach GmbH & Co. KG gespeichert, über den wir Ihnen Informationen zum Programm zusenden.

### Speicherung & Löschung der Daten

Die Daten (Kontaktdaten zur Anmeldung) werden mithilfe eines Formulars auf der Website unseres Auftragsnehmers CleverReach GmbH & Co. KG erfasst und bis auf Widerspruch gespeichert. Sie können der Speicherung jederzeit widersprechen. Jede E-Mail, die Sie von uns auf diesem Weg erhalten, enthält einen Link zur Abbestellung der Informationsmailings. Alternativ können Sie uns auch per E-Mail an [publicpolicy@uni-erfurt.de](mailto:publicpolicy@uni-erfurt.de) kontaktieren und die Löschung Ihrer Daten erwirken.

Mit dem in Deutschland ansässigen und DSGVO-konform arbeitenden Auftragsnehmer CleverReach GmbH & Co. KG haben wir einen Auftragsdatenverarbeitungsvertrag geschlossen. Die Datenschutzerklärung des Auftragsnehmers finden Sie [hier](#).

### Betroffenenrechte

Aufgrund der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten haben Sie das Recht auf Auskunft (Art 15 DS-GVO), das Recht auf Berichtigung (Art. 16 DS-GVO), das Recht auf Löschung (Art. 17 DSGVO), das Recht auf Einschränkung der Verarbeitung (Art. 18 DS-GVO) und das Recht auf Widerruf (Art. 21 DS-GVO). Darüber hinaus können Sie sich mit einer Beschwerde an die Datenschutzbeauftragte ([datenschutz@uni-erfurt.de](mailto:datenschutz@uni-erfurt.de)) der Universität Erfurt wenden. Unbeschadet eines anderweitigen verwaltungsrechtlichen oder gerichtlichen Rechtsbehelfs steht Ihnen das Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde zu. Für Thüringen ist das der TlfdI (E-Mail: [poststelle@datenschutz.thueringen.de](mailto:poststelle@datenschutz.thueringen.de))

# Data protection information in accordance with Art. 13 GDPR for information mailings

*(courtesy translation, the German version is legally binding)*

Information according to Art. 13 GDPR Responsible in the sense of data protection law:

## **Responsible person**

President of the University of Erfurt: Prof. Dr. Walter Bauer-Wabnegg

Postal address: University of Erfurt (Campus)

Nordhäuser Str. 63

99089 Erfurt

Phone: +49 361 737-5000

E-mail: [praesident@uni-erfurt.de](mailto:praesident@uni-erfurt.de)

Internally responsible person: Willy Brandt School of Public Policy at the University of Erfurt, Lena Kieseletter, [publicpolicy@uni-erfurt.de](mailto:publicpolicy@uni-erfurt.de)

## **Data Protection Officer**

Anabell Köhler

Phone: +49 361-737-5007

E-mail: [datenschutz@uni-erfurt.de](mailto:datenschutz@uni-erfurt.de)

Purpose of data processing and consequences of not providing personal data

## **Processed data or data categories**

- Contact details: E-mail address

**Recipient:** Willy Brandt School of Public Policy at the University of Erfurt: [publicpolicy@uni-erfurt.de](mailto:publicpolicy@uni-erfurt.de) through CleverReach GmbH & Co. KG (see below)

We only use your data to send you the requested information mailings for the Master of Public Policy. Without this mandatory information, we cannot send you any information mailings.

## **Legal basis:**

Your consent (Art. 6 para. 1 lit. a GDPR).

## **How is the data used?**

By entering and confirming your e-mail address to request information mailings, your e-mail address will be stored on behalf of the University of Erfurt by the

mailing provider CleverReach & Co. KG, through which we will send you information about the program.

### Storage & deletion of the data

The data (contact details for registration) are collected using a form on the website of our contractor CleverReach GmbH & Co. KG and stored until objected to. You can object to the storage at any time. Every e-mail you receive from us through CleverReach contains a link to unsubscribe from the information mailings. Alternatively, you can also contact us by e-mail at [publicpolicy@uni-erfurt.de](mailto:publicpolicy@uni-erfurt.de) and request the deletion of your data.

We have concluded a data processing agreement with the German-based and GDPR-compliant contractor CleverReach GmbH & Co. KG. You can find the contractor's privacy policy [here](#)

### Rights of data subjects

Due to the processing of your personal data, you have the right of access (Art. 15 GDPR), the right to rectification (Art. 16 GDPR), the right to erasure (Art. 17 GDPR), the right to restriction of processing (Art. 18 GDPR) and the right to object (Art. 21 GDPR).

In addition, you can contact the data protection officer ([datenschutz@uni-erfurt.de](mailto:datenschutz@uni-erfurt.de)) of the University of Erfurt with a complaint. Without prejudice to any other administrative or judicial remedy, you have the right to lodge a complaint with a supervisory authority. For Thuringia, this is the TLfDI (e-mail: [poststelle@datenschutz.thueringen.de](mailto:poststelle@datenschutz.thueringen.de))